

臨時休校中も、勉強頑張ってるね。(8/27)

～城岳小学校の先生達から学習ポイント・応援コメント～

1年



きょうは、ぶんさんとうこうのひでしたね。ひさしぶりにあえて、うれしかったです♡みんなのえがおは、やっぱりさいこうだね😊！！

2年



今日はひさしぶりに会えてとてもうれしかったです～。みんながしっかりがんばっていることがわかってかんどうしました。おうちについて、しっかり手をあらいましたか。おうちの人も学校でどんなことをしたか話してね。

3年



今日は、久しぶりにみなさんと会えてうれしかったです。お休みもあとわずかです。

今日、配られた宿題もがんばって取り組んでくださいね。さて今日の問題です。スーパーにおかしを買いに行ったのに入れてもらえなかった。なぜでしょう。

4年



4年生のみなさん、今日は分散登校でしたね。みんなの顔を見ることができてうれしかったです♪

宿題もがんばっていましたね。さすが城岳小学校の4年生です！！

5年



皆さん、久しぶりの学校はどうでしたか？久しぶりの友達とのおしゃべり、教室の雰囲気、厳しくチェックされるようになった健康観察、どれも家の中には味わえない生活ですね。

コロナ休校が続くと、今まで当たり前だったことのありがたさがよく分かってきます。学校が始まったら、今まで当たり前だった友達との会話や勉強などを全力で頑張っていきましょう。

6年



今日は、分散登校日。たくさんの笑顔に会えてうれしかったです。元気に登校してくれてありがとう！！今日の登校日に課題を忘れたみなさん、心配しなくて大丈夫。月曜日に登校するときに持って来て下さい。楽しみに待っています。

今日からは、来週の学校再開に向けて早寝・早起きを心がけましょうね。

専科



音楽の史織先生から

城岳っ子のみなさん、検温チェックの仕方は覚え了吗か？健康観察表をしっかり持ってきてね。

スマイル



今日は、久しぶりにみなさんの笑顔を見ることができてうれしかったです。

休校中は先生たちも寂しかったですが、みなさんに会えて元気をもらうことができました。ありがとうございました。